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ANTRAG 
 
Antragsteller: 

 

 

 

 

 

VORL.NR. 274/23 
 

 

 

 
Datum: 

18.09.2023 

 
Antrag: Beratungspunkte des Stadtteilausschusses Oststadt 

- Erlenweg, Alt-Württemberg-Allee 

- Radfahren auf Gehweg vor Blühendem Barock 

- Parksuchverkehr Mömpelgard-/Rosenstraße 

- Hunde auf Altem Friedhof 

- Harteneckstraße 

- Kurzzeitparkplätze am Neuen Friedhof 

- Berliner Platz 

- Nachfolge Stadtteilbeauftragte 

- Sportpark Ost 

- Offene Punkte aus letzter Sitzung 
Bezug SEK:  

 
Bezug:  
Anlagen:  

 

 
 

Antragstext: 

 

1. Erlenweg: Es besteht Unklarheit darüber, ob der Weg auf der Ostseite des Erlenweges ein reiner 

Fußweg oder auch ein Radweg ist. Falls ja wäre eine Beschilderung sinnvoll. Falls nein sollte eine 

sichere Radwegführung aus Richtung Brünnerstraße geschaffen werden.      

Die Baumeinfassung auf dem Gehweg auf der Westseite ist weiterhin für Rollstuhlfahrer und 

Kinderwagen nicht zumutbar. Anwohner bitten um eine andere Lösung. 

 

2. In der Alt-Württemberg-Allee ist die Radwegmarkierung zwischen Hindenburgstraße und 

Friedrichstraße auf beiden Seiten nicht mehr erkennbar.     

 

3. Gibt es eine Möglichkeit, das Radfahren auf dem Gehweg vor dem blühenden Barock zu 

verhindern? Könnte eventuell das Radfahren auf der Busspur deutlicher gekennzeichnet werden? 

 

4. Welche Pläne gibt es, den Parksuchverkehr in Mömpelgard- und Rosenstraße zu reduzieren? 

 

5. Besucher klagen über Hunde, die teilweise auf dem alten Friedhof frei herumlaufen. 

 

6. Anwohner klagen über zu hohe Geschwindigkeit auf dem Abschnitt der Harteneckstraße 

zwischen Schorndorfer Straße und Klinikum. 
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7. Wann werden die Kurzzeitparkplätze für die Friedhofsbesucher am neuen 

Friedhof/Harteneckstraße realisiert? 

 

8. Stadionbad/Berliner Platz: Die Pop-Up Aktion war sehr erfolgreich. Welche Konsequenzen zieht 

die Stadt daraus? Kann die farbliche Gestaltung dauerhaft sein? Könnten die Bäume in den 

Pflanztrögen fest eingepflanzt werden? Wäre ein weiterer Boule-Platz dort möglich? Können auch 

im kommenden Jahr dort Veranstaltungen geplant werden? 

 

9. Wann wird die Nachfolge der beiden Stadtteilbeauftragten geregelt? 

 

10. Wie ist der Sachstand bei der Umsetzung der Planung zum Sportpark Ost? 

 

11. Erneut wird der Wunsch vorgetragen, die Unterlagen zur Sitzung schon am Vortag zur Einsicht zu 

bekommen.  

 

12. Aus der letzten Sitzung wird nach dem Stand der Fernwärmeplanung im Stadtteil Oststadt 

gefragt. Gibt es Neues zum Thema Bushaltestelle am Gämsenberg? Wie sind die Überlegungen 

zum Thema Bürgschaft für Wohnungen durch die Stadt? 

 

 

 
 

Unterschriften: 
 
 
Stadtteilausschuss Oststadt 
 
 

 
 
 
 
 
 

 

 
 

Verteiler: DI-DIV, FB13, R05 

 

 

 
Federführung: 

Geschäftsstelle Gemeinderat 

 

 
Beratungsfolge Sitzungsdatu

m 

Sitzungsart 

Stadtteilausschuss Oststadt 30.11.2023 ÖFFENTLICH 
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